



Defensa de Santiago Creel al INE por todo el país

El panista Santiago Creel Miranda, presidente de la Cámara de Diputados, acudió ayer miércoles a calles del centro de la ciudad a repartir folletos en defensa del Instituto Nacional Electoral, y aseveró que así recorrerá todos los estados del país, para echar abajo "la intentona" del presidente Andrés Manuel López Obrador, que quiere "destruir" al INE.

Creel Miranda señaló que el mandatario "se quiere quedar con el árbitro, con los jugadores, con la cancha y con el estadio", pero, afirmó, "no se lo vamos a permitir, él quiere centralizar y controlar todo", ante lo cual le pidió que no traicione sus principios cuando luchó como opositor contra el fraude en Tabasco y él lo acompañó.

https://www.yucatan.com.mx/mexico/2022/11/3/defensa-de-santiago-creel-al-ine-por-todo-el-pais-358638.html?token=SERPQjRWL1lGcWdBN3hUSlpnSWV6WXpJZEhvbHlHeEI2QlB4R2JtTHJUND0=&login=facebook